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⑦

国道１１８号マンホールによる騒音・振動問題（マンホール
蓋が外郭線側有る為、コンテナ車【特に空コンテナ】走行時
が爆音する）

国道118号内にあるマンホール等の蓋による騒音について
は、場所がわからないので後日案内していただきたいと思い
ます。場所を特定してから棚倉土木事務所に報告をしたいと
思いますが、国道改良工事の中で対応となるかもしれません
ので、早期着手となるよう皆様のご協力をお願いします。

同左

【古市事業課長】

⑤

林道金沢宝坂線の除草及びがけ崩れ補修 町内の林道除草については、各地区で林道愛護組合による除
草活動を毎年実施しております。実施延長に10円を掛けた金
額の補助金が支給されますので、地元において愛護組合を結
成していただき除草活動を実施していただければと思いま
す。
また、がけ崩れについては、1箇所法面が延長L=5.0ｍ程崩落
しておりますので、年度内に法面補修を実施いたします。

同左
令和5年度において法面崩落（L=5.0ｍ）箇所を補修しており
ます。

【古市事業課長】

⑥

金沢墓地入口階段設置 現地を確認したところ、林道から墓地入口はコンクリートで
整備されております。入口は傾斜となっておりますが、墓地
入り口の階段設置については、受益者が限られるため地元関
係者での対応でお願いします。林道敷地内に階段を設置する
際には、現物支給も出来ますので、その際は事前に打ち合わ
せをお願いします。

同左

【古市事業課長】

③

町道太子沢金沢線体育館南側桑の木除去（通行障害） 現地を確認したところ、樹木の枝が道路上空に張り出してい
るところであります。町道敷地でありますので、今後、伐採
あるいは枝払いを実施したいと思います。

現地調査したところ桑の木を確認しましたが、枝の一部が電
線に接触しているため、今後、東北電力に現地を確認してい
頂き、検討し対応したいと思います。

【古市事業課長】

④

都都古和気神社向いのり面の落石防止（町道矢沢金沢線） 令和２年度あたりに町道法面の表土が崩落し、現在に至って
います。法面は岩盤であり今のところ安定していると思われ
ます。令和4年5月に簡易な落石防護柵設置し法面からの落石
を保護しております。今後、法面の状態を観察していきたい
と思います。

同左

【古市事業課長】

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等

➀

町営体育館南のり面の除草（通行障害） 現地を確認したところ、町営体育館南側法面については雑草
が繁茂し道路交通の安全や視認性の確保に支障を来している
ことから、今後、道路環境の維持管理として除草を実施した
いと思います。

同左

【古市事業課長】

②

町営体育館出入口停止表示板の設置（一時停止不行為が多
い）

町営体育館から下りてきて町道加羅沢・太子沢線にぶつかる
T字路の箇所には停止線が書いてありますが、一時停止をし
ない方が多いということで、大変危険ですので注意喚起の停
止看板について設置を検討して参りたいと思います。

町営体育館出入口停止表示板は、令和6年度に設置を予定し
ています。

【大森町民福祉課長】
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⑭

加羅沢地区矢沢川沿いのごみ不法投棄看板の設置 加羅沢地区矢沢川沿いのゴミの投げ捨てについて、環境美化
にもつながると思いますので、不法投棄防止看板の設置を検
討していきたいと思います。

不法投棄防止看板を令和5年11月に1ヶ所設置しました。

【大森町民福祉課長】

⑮

集会所入口段差解消（擦り付け舗装）バリアフリー化 現地を確認したところ、公民館と町道の間にW=0.6ｍ幅の未
舗装部分があるため段差となっております。今後は、段差解
消として既設側溝と舗装部分との擦り付けを行い、段差解消
を図りたいと思います。

令和6年度において段差解消工事を実施しました。

【古市事業課長】

⑬

柳町農道の不陸整備舗装（通行安全確保の為） 現地農道を確認したところ、農道延長がL=610.0ｍ、幅員Ｗ
＝4.0ｍの砂利道であり多少凹凸がるものの洗堀などはなく
良好な路面状況であり適正に維持管理が行われていると思わ
れます。
農道の不陸整備舗装とありますが、ここの地区は、山野井と
東舘地区の用水組合で管理している思われますので、今後、
用水組合で意見統一を図っていただき、農道整備も各地区か
ら要望があり優先順位を勘案しながら実施しておりますの
で、今後、実施するかどうか検討させていただきます。

同左

【古市事業課長】

⑪

山野井天神沢線交差点に止まれの表示板設置（一時停止不履
行が多いため）

町道山野井・天神沢線の交差点には道路に停止線が書いてあ
りますので、一時停止をして安全に走行いただければと思い
ます。

同左

【大森町民福祉課長】

⑫

天王祭興行の復活（町部落による推進）地域活性化のため 教育委員会においては、政教分離の原則により天王祭の興行
そのものに対する支援について行うことは難しいと考えてお
ります。今後、町の文化財審議委員会において、無形文化財
として登録するかどうかについて検討することは可能です。

天王祭の文化財登録については、現在東舘の代表区長より相
談があり、登録方法について説明し、今後の取り組みについ
て再度打合せをする予定となっております。※興行そのもの
についての支援は難しい旨再度説明した

【菊池教育課長】

⑨

火の見やぐらの撤去予定 同上 火の見やぐらは、令和6年3月に撤去いたしました。

【大森町民福祉課長】

⑩

矢沢川の河川土砂及び雑木撤去（洪水被害対策） 普通河川矢沢川の堆積土砂撤去については、現在、令和5年
度工事発注に向けて、図面作成、積算業務を現在実施してい
るところであります。
施工箇所については、町道牛小路橋より上流のL=150.0ｍを
予定しており土砂撤去とあわせて雑木も撤去します。

令和5年度矢沢川の土砂撤去工事を実施しました。令和６年
度においても河川土砂撤去工事の実施を予定しております。
・令和５年度　Ｌ＝173.0ｍ
・令和６年度　Ｌ＝80.0ｍ

【古市事業課長】

⑧

中央団地入口の交通安全看板の撤去（安全確認障害・接合部
破損補修にて維持中）

８番交通安全看板と９番の火の見やぐらの撤去予定について
お答えいたします。交通安全看板、火の見やぐらと旧消防屯
所の撤去について、消防屯所他公共物撤去解体工事として１
０月１１日付けで発注しております。工期は、１０月１１日
から令和６年３月３１日となっており、年度内の撤去を目指
しております。　　　施工業者　佐藤建設株式会社
工事請負金額　６，６００千円

中央団地入口の交通安全看板は、令和6年3月に撤去いたしま
した。

【大森町民福祉課長】

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等
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⑳

中央団地踏切北側の畑が耕作放棄による雑木等で獣の住処又
奥地の水田３枚があり農耕機が入れず農道の整備をお願いし
ます。

現地を確認したところ、踏切北側の農地については、耕作放
棄地となり雑木等が繁茂している状態であります。水田につ
いては確認することができませんでしたが、これまで、どの
ような耕作をしていたのか、今後どのように管理していくの
かをお聞きしたうえで検討したいと思います。

同左

【古市事業課長】

㉑

中央団地小田川線町道脇水路に縞鋼板の設置
※集団草刈作業時に落下のおそれあり

現地を確認したところ、用水路の集水桝については、東側の
田に用水として使用されているが、この桝からさらに西側の
用水路に分岐する集水桝であります。維持管理の面で蓋を設
置してしますと管理しづらいのではないかと思われますの
で、草刈時には安全に作業を実施していただきたいと思いま
す。

同左

【古市事業課長】

⑯

町道西入口カーブミラーに北進車両が映らない（上り車線よ
り右折時）

町道西入口カーブミラーに上り車線より右折時、北進車両が
映らないとのことですので、まずは、ミラー角度等を調整し
たいと思います。それでも映らないということであれば、何
かいい方法があるか検討していきたいと思います。

映るようにミラー角度を調整しました。

【大森町民福祉課長】

⑰

消防団員勧誘の今後のあり方について
＊友人に勧誘し断られ、以後通常のお付き合いが失われた
＊実家に戻ると、団員勧誘の恐れがあり、他市町村にアパー
トを借り住んでいる　等

消防団は、地域の安全・安心を守る上で火災に限らず近年大
きな災害等が発生している中で、地域を熟知した活動により
多くの人命を救うなど地域に必要な組織になっております。
消防団の団員勧誘については、勧誘しなければ団員の確保が
難しいので、今後も各班で行っていただくことになると考え
ております。
消防団には、魅力のある入りやすい雰囲気づくりが大事か思
います。町としては、消防団員の処遇改善を行い、令和4年
度より消防団員の報酬や費用弁償が上がりましたし、個人へ
直接支給されるようになりました。また、勧誘対象となる若
年層は価値観がより家庭やプライベートを優先する方向性な
ので、消防団本団の中でも飲酒を伴う懇親会についても今ま
でより減らすような方向で進んでいるところです。

同左

【大森町民福祉課長】

⑱

町道山野井西線踏切間の路肩落人防護柵等安全対策（境界ブ
ロック撤去による）

国道118号整備に伴う用地買収により、従前はブロック塀が
あったことで安全に通行できたと思いますが、現在はブロッ
ク塀も取り壊され、町道と宅地で落差が生じ転落の事故が発
生するかもしれませんので、今後、町において転落防止とし
て路肩注意のコーン等を設置したいと思います。

同左

【古市事業課長】

⑲

中央団地入口が景観が変わり夜間の右折困難である。
※道路改良まで仮設のガードレールの設置等

現地を確認したところ、⑧において看板の撤去との質問があ
りましたので、撤去された場合に交通の視距は解消されると
思いますので、夜間の右折については解消されると思われま
す。
また、道路改良までの間、仮設のガードレール設置とありま
すが、どのような目的（目印、転落防止）で設置するか教え
ていただき、そのうえで福島県県南建設事務所に報告をした
いと思います。

棚倉土木事務所に状況の報告をいたします。

【古市事業課長】

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等
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⑨

こども園で発熱児等が出た際に、両親や祖父母がなかなかす
ぐに迎えに行けない状況があるため、１～２時間程度その児
童を園で見ていられるように看護師の配置をお願いしたい。

医療保育につきましては、看護師が配置されたとしても医師
免許を取得されている方を常駐させなければ医療行為ができ
ないため、難しいところが現状です。

看護師（養護教諭）がいれば、軽度のケガや応急処置には対
応できるが、発熱や病気の症状が出た場合、軽度にみられる
症状から、急変し重篤化するケースがあり、医師の診断が必
要となるため、現在のこども園では医療保育導入は考えてお
りません。また、受診には保護者の同意も必要となるため、
症状が出た場合、処置が遅れないよう速やかに保護者へ連絡
しております。

【菊池教育課長】

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等

⑦

各地の防火水槽看板が古く見づらくなってしまっている箇所
があるので、更新してほしい。

調査の方をさせていただきまして、損傷等が著しいものにつ
いては更新を検討させていただければと思います。

同左

【大森町民福祉課長】

⑧

山野井金沢地区北側に防火水槽がないため設置を検討してほ
しい。

各地区で防火水槽の要望が出ているところであります。予算
の関係もございますので、優先順位をつけさせていただきな
がら、計画的に実施してまいりたいと考えております。

同左

【大森町民福祉課長】

⑤

プレミアム商品券については、現在どこでも使用可能です
が、他町村のように一部は地元商店のみで使用できるものを
提供してみてはいかがか。

議会等でも同様のご意見を頂戴しておりますので、次回実施
する際にはご意見を踏まえて工夫をしながら行ってまいりた
いと考えております。

令和5年度矢祭町生活応援クーポン券事業において、大型店
では使用できないものと、加盟店全店舗で使用できるものに
分けてクーポン券を発行しました。
今後、商品券等の事業実施の際はこの方法で行いたいと思い
ます。

【古市事業課長】

⑥

インボイス制度導入後の申告を町で受けることができない
か。

町でお受けすることが難しい状況ですので、最寄りの税務署
にてお願いできればと思います。

同左

【鈴木自立総務課長】

④

タバコ税を有効活用して『マナーをもって吸いましょう』や
『受動喫煙防止』を啓発できるものを配布するなどしてみて
はいかがか。

受動喫煙防止等を啓発できるようなものを配布する形での検
討をさせていただければと思います。

令和５年度予算で受動喫煙防止を呼びかける携帯用灰皿を作
成し、町のたばこ販売店に配布しました。

【鈴木自立総務課長】

③

スクールバスの乗降場所として土地を提供しておりますが、
送迎の保護者の車両によって自車が出せないことがあります
ので、対応をお願いしたい。

大変ご迷惑をおかけいたしまして申し訳ございません。今
後、教育課内で協議して、ルールを決めて利用していただけ
るように対応してまいりたいと思います。

利用方法について保護者へ通知し迷惑とならないよう対応い
たしました。

【菊池教育課長】

②

町道中央団地・小田川線の金川さん宅前の農道が砂利なため
路面舗装をお願いしたい。

同上 同左

【古市事業課長】

➀

明鳴牧場へ続く道が砂利であり轍ができている。こども園の
園児たちや小学校低学年の児童が多く訪れる際に危険なため
路面舗装をお願いしたい。

各地域からも同様のご要望をいただいておりますので、まず
は現地を確認をしてから、優先順位をつけさせていただきな
がら検討したいと思います。

同左

【古市事業課長】


